



## INFO PRESSE

---

**Date :** 15/03/2018

**De la part de** service communication  
04 79 96 87 35 - communication@grandchambery.fr

### Élagage des platanes du Boulevard de la Colonne

Du 19 au 23 mars 2018, les platanes du Boulevard de la Colonne vont faire l'objet d'un élagage, opération consistant à favoriser un certain développement des sujets afin de les insérer au mieux dans leur environnement.

Cet élagage, qui s'insère dans un cadre d'entretien biennal, sera assuré par l'entreprise Tarvel. L'opération a été pensée pour s'adapter parfaitement aux futurs aménagements qualitatifs - mobilier urbain adapté, revêtement moderne et espaces ludiques à destination des enfants - qui seront installés sur le site.

D'autres parties arborées de Chambéry feront l'objet d'élagages dans les semaines et mois à venir, c'est notamment le cas de l'Avenue du Grand Ariétaz où les arbres seront taillés en port semi-libre, permettant ainsi de garantir une voûte ombragée améliorant l'esthétisme global de cette artère.